

Cuba iza bandera y recibe bienvenida oficial en Panamericanos de Lima



Lima
2019
PANAMERICANOS

Lima, 23 jul (PL) La bandera de la estrella solitaria comenzará a ondear hoy en la Villa Deportiva Panamericana, donde tendrá lugar la ceremonia de bienvenida oficial a la vasta delegación cubana participante en los XVIII Juegos Lima-2019.

El izamiento del lábaro patrio está previsto para las 15:00 (hora local) y contará con la participación, entre otros, de los presidentes del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder), Osvaldo Vento, y del Comité Olímpico Cubano, Roberto León Richard.

Los directivos llegaron anoche a Lima junto con un grupo de competidores de tiro deportivo, taekwondo, gimnasia artística, levantamiento de pesas, atletismo y voleibol de playa.

Antes habían arribado representantes del balonmano, softbol, tenis de mesa, velas, canotaje y pentatlón.

Para la cita continental, cuyas acciones comenzarán mañana y se extenderán hasta el 11 de agosto, Cuba inscribió a 420 deportistas (241 hombres y 179 mujeres), quienes lidiarán en 268 de las 419

pruebas que conforman el calendario competitivo.

Devenida potencia en estos certámenes hemisféricos desde la década de 1970 del pasado siglo, Cuba, sobresale aquí por ser una de las delegaciones que mayor lustre olímpico aporta a los Juegos Panamericanos.

Según los organizadores de la presente edición Lima-2019, en la misma intervendrán 110 medallistas olímpicos, incluidos 66 campeones, en representación de 12 de los 41 países participantes.

Seis de esos monarcas de los juegos estivales son cubanos y entre ellos destaca el luchador Mijaín López, quien como la velocista jamaicana Shelly Ann Fraser Pryce goza del exclusivo privilegio de haber escalado a lo más alto del podio en tres ocasiones.

Aunque si de lauros se trata, nadie en Lima-2019 iguala el palmarés del nadador estadounidense Nathan Adrian, ganador de cinco medallas de oro en los Juegos Olímpicos de Beijing-2008, Londres-2012 y Río-2016.

Adrian, ya con 31 años de edad e integrando el relevo de 4x100, acaba de proclamarse por undécima vez campeón mundial, apenas seis meses después de dar a conocer que lo aquejaba un cáncer testicular.

Además de Cuba, Jamaica y Estados Unidos, las otras naciones que llegan aquí con medallistas olímpicos son Argentina, Brasil, Canadá, Colombia, Guatemala, Jamaica, México, República Dominicana, Trinidad Tobago y Venezuela.

Los Juegos Panamericanos Lima-2019 se inaugurarán el viernes en el Estadio Nacional y congregarán a más de seis mil 600 deportistas de 41 países, los que competirán en 39 deportes y 61 disciplinas, de las cuales 21 serán clasificatorias para los Olímpicos de Tokio-2020.

Tomado de PL

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/196890-cuba-iza-bandera-y-recibe-bienvenida-oficial-en-panamericanos-de-lima>



Radio Habana Cuba